

ABSTRAK

Keberlangsungan suatu perusahaan saat ini tidak hanya mengenai aspek keuangan saja, namun juga aspek lingkungan dan aspek sosial perlu diperhatikan. Laporan keberlanjutan adalah laporan yang berisi kinerja ekonomi, sosial, dan lingkungan suatu organisasi sebagai suatu tanggung jawab kepada pihak pemangku kepentingan agar tercapainya tujuan keberlanjutan organisasi tersebut. Terdapat beberapa faktor yang memengaruhi pengungkapan laporan keberlanjutan, diantaranya aktivitas perusahaan, tipe industri, dan pertumbuhan penjualan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui aktivitas perusahaan, tipe industri, pertumbuhan penjualan, dan pengungkapan laporan keberlanjutan. Selain itu, untuk mengetahui pengaruh aktivitas perusahaan, tipe industri, dan pertumbuhan penjualan terhadap pengungkapan laporan keberlanjutan pada perusahaan non keuangan yang terdaftar Bursa Efek Indonesia periode 2015-2018 baik secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Sampel penelitian yang digunakan sebanyak 20 perusahaan yang telah dipilih menggunakan teknik *purposive sampling*. Jenis data yang digunakan yaitu data sekunder. Metode analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 9.0*.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa aktivitas perusahaan, tipe industri, dan pertumbuhan penjualan secara simultan berpengaruh terhadap pengungkapan laporan keberlanjutan. Secara parsial, aktivitas perusahaan berpengaruh ke arah positif terhadap pengungkapan laporan keberlanjutan, sedangkan tipe industri dan pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap pengungkapan laporan keberlanjutan.

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan variabel independen lain yang dianggap dapat memengaruhi pengungkapan laporan keberlanjutan. Bagi manajemen perusahaan dan investor diharapkan untuk memerhatikan tingkat aktivitas perusahaan karena hal tersebut dapat memengaruhi pengungkapan laporan keberlanjutan yang diterapkan.

Kata Kunci: Pengungkapan Laporan Keberlanjutan, Aktivitas Perusahaan, Tipe Industri, Pertumbuhan Penjualan